



La firma resalta repunte de 5.6% del país.

Mejora Fitch nota crediticia de Vietnam

REDACCIÓN

La agencia de calificación crediticia, Fitch, elevó las perspectivas de Vietnam de nivel B+ (calidad pobre) a estable (BB-), debido a su estabilidad macroeconómica durante los últimos años.

El índice de calificación para la emisión de bonos gubernamentales con monedas nacional y extranjera (IDR, en inglés) a largo plazo del país indochino subió un peldaño, desde el nivel B+ a BB-, informó la calificadoradora.

En tanto, la perspectiva de la calificación de la emisión de bonos no garantizados en moneda nacional y extranjera también fue afirmada en BB- y la IDR a corto plazo en moneda extranjera en B.

De acuerdo con la agencia calificadoradora estadounidense, el Producto Interno Bruto (PIB) de Vietnam mostró un aumento promedio de 5.6 por ciento en los tres años consecutivos y la tasa de inflación en octubre fue de 3.2 puntos porcentuales, frente a 6.6 unidades porcentuales el año pasado.

La calificadoradora reiteró que la estabilidad macroeconómica contribuyó al mejoramiento de la balanza de pagos, desde un déficit de 3.7 por ciento en 2010 a un superávit previsto de 4.1 puntos porcentuales al cierre de este año.

Las inversiones extranjeras directas en Vietnam se estabilizaron con un promedio de 4.5 por ciento, comparado con el PIB en la etapa 2011-2013, como aporte al superávit en la balanza de pagos y a la acumulación de reserva de divisas, reflejó el análisis de la firma.

La macroeconomía de la nación asiática mantendrá la estabilidad en el futuro, lo que será un factor positivo para el proceso de reestructuración del sistema bancario y empresarial estatal, así como para la capacidad de pagar las deudas externas, remarcó.